

# ちょっと道德

庭坂小学校  
道德便り

No.11

平成27年11月26日(木)

## ちょっと紹介、6の2の授業！

A large, bold black number '31' is displayed against a light background, likely representing the jersey number of Ichiro Suzuki.

11月25日(水)5校時6年2組の道德の授業をご紹介します。

背番号「31」番といえば、誰を思い浮かべますか？  
今回の資料は、イチロー選手のものでした。

イチロー選手が夢をかなえることができたのは、ど

うしてだと思いませんか？  
子供たちからは、「練習」「努力」「継続」などいろいろな言葉が出されました。

・6年2組

・指導者

今出 裕之

・主題

「努力の尊さ」

・資料

「夢に向かって確かな  
一歩を」

(わたしたちの道德)

← イチロー選手の活躍が具体的に理解できるように、イチロー選手の映像をみんなで観ています。





そして、自分の夢とこれからの学習・生活の中で今やるべきことを、グループで発表しました。「がんばれ！」などと互いに励まし合いました。夢を語り合う子供たちの目は、本当にキラキラと輝いていました。



子供たちが、真剣に書いているものは「スパイダーグラフ」です。「自分の目標に向かって努力することの大切さ」に関する4つの観点について、一人一人考え、グラフを書いていた。自分の生活を振り返ったり、これからの生活について考えたりすることができました。

私たち大人も、夢に向かって今できることを考えていきたいなと考えさせられた授業でした。

